

CIRCUITO INTERIOR

CON EL OJO

cuadrado se quedaron varios en el **Congreso de la CDMX** al ver que dos comisiones que son presididas por el PAN entregaron sendos reconocimientos a una funcionaria del Gobierno morenista y a una de sus operadoras en temas de comunicación.

UNO DE ESOS

premios fue otorgado por la comisión de Protección Civil a la secretaria local del ramo, **Myriam Urzúa**, a quienes varios panistas han criticado en general su labor en el tema del desplome en la Línea 12 del Metro y por cuestionar y querer mutilar el peritaje de la empresa DNV sobre dicho accidente.

Y EL OTRO fue para **Elizabeth Juárez**, premiada por la comisión de Protección a Periodistas con el galardón al Mérito Periodístico 2021, a pesar de que es quien maneja la prensa del cuestionado diputado de Morena **Nazario Norberto Sánchez**, acusado de acoso a una de sus compañeras legisladoras.

CON ESA

"oposición"... ni quién necesite aliados.

...

LA ENCOMIENDA

la tiene el equipo de **Citlalli Hernández**, secretaria general de Morena.

ARRANCA

en estos días con una reunión para definir la estrategia con la que la campaña de **Claudia Sheinbaum** a la Presidencia se enfocará en el voto femenino.

A VER, a ver. Todo tendría sentido de no ser porque ella sigue cobrando como **Jefa de Gobierno** y todavía no estamos en 2023. Ni madrugando —y menos con madruguetel— acaba el año más temprano.

circuitointerior@reforma.com

